

PERS

Wakapolresta Mataram Pimpin Rapat Lintas Sektoral Kesiapan Sispamkota Jelang Pemilu 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.PERS.CO.ID

Sep 12, 2023 - 11:36



Mataram NTB - Dalam rangka kesiapan Sistim Pengamanan Kota (Sispamkota) menjelang Pemilu Tahun 2024, Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan

rapat koordinasi lintas sektoral bertempat di ruang rapat Bag Ops Polresta Mataram. Selasa, (12/09/2023)

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK didampingi perwakilan Kodim 1606 Mataram Danramil 01 / Cakranegara Kapten Inf. Iwan Suryawinarso dengan dihadiri oleh Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kabag SDM Kompol Ahmad Mansur SAg, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, Kasat Binmas AKP Maad Adnan, Kabag Log AKP Sabekti Krisyuwono, perwakilan Lanal Mataram, perwakilan Lanud ZAM, Kabid Tibum Sat Pol PP Kota Mataram Sutrisno, Dishub Kota Mataram, Damkar Kota Mataram, Diskes Kota Mataram, Dit Samapta Polda NTB dan Sat Brimobda NTB.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH MH saat pembukaan mengucapkan terimakasih kepada seluruh peserta rapat yang hadir, sehingga nantinya kegiatan rapat lintas sektoral ini dapat berjalan lancar.

“ Rapat lintas sektoral dilaksanakan sebagai langkah dalam merencanakan sistim pengamanan kota (Sispamkota) di wilayah Kota Mataram ,” ucapnya

Lanjut AKBP Syarif mengatakan rapat lintas sektoral ini juga untuk kesiapan menjelang Pemilu Tahun 2024 serta menyamakan peran dan tugas masing-masing sehingga perlu dilakukan koordinasi.

“ Terdapat hal-hal yang perlu dilakukan pengamanan guna mencegah terjadinya potensi gangguan yang tidak diinginkan, sehingga sistem pengamanan kota terutama di perkantoran, obyek-obyek vital menjadi prioritas,” jelasnya

Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH menambahkan bahwa pada kesempatan ini dari berbagai sektor dan para kepala Lintas sektoral untuk bisa menyampaikan persiapan-persiapan dalam rangka kesiapan pelaksanaan sistem pengamanan kota di Kota Mataram sesuai peran dan tugas masing masing.

" Kepada semua pihak yang hadir untuk bersama-sama Polri menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif serta mengajak untuk mensukseskan pelaksanaan Sispamkota menjelang Pemilu Tahun 2024 ", pungkasnya.(Adb)